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Aos (25) vinte e cinco do mês de abril do ano de 2023, às 10h00min (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Galba Novais Netto, reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 546, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada sessão ordinária de forma hibrida, 
presencial e remota, com as presenças dos senhores vereadores; Alan 
Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cal Moreira, Cleber Costa, Dr. 
Valmir, Davi Davino, Eduardo Canuto, Fernando Holanda, Francisco Holanda, 
Francisco Sales, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, José Márcio Filho, 
Luciano Marinho, Marcelo Palmeira, Olivia Tenório, Oliveira Lima, Samyr 
Malta, Siderlane Mendonça, Silvania Barbosa e Teca Nelma. Colocada em 
discussão a Ata da sessão anterior enviada eletronicamente aos senhores 
vereadores, aprovada. Passando para o Grande Expediente, como 
primeiro orador vereador Francisco Sales fala sobre os cinco anos dos 

crimes cometidos pela BRASKEM, interrompendo o correr normal da história 
de cada família atingida e essas mesmas famílias e toda população de Maceió 
até hoje não tem respostas devidas quanto a esse caso, onde se cogita por 
alguns que na área atingida será construído condomínios de luxo e de fato a 
pergunta fica no ar o que vai ser das áreas atingidas, ficamos sem respostas. 
Diz não entender o porquê que a BRASKEM não responde nenhum processo 
criminal, será que a mesma está pagando por esse silêncio e por essa 
proteção. Defende que toda a classe política que queira justiça venha a se 
manifestar, realizando uma verdadeira força tarefa para colocar os diretores 
da Braskem na cadeia, a justiça precisa se mover e o Ministério Público 
precisa agir, esse é o posicionamento desse parlamentar. Segundo orador 

vereador Leonardo Dias registra com satisfação a entrega do Título de 
Cidadão honorário de Maceió in memoria ao Don Henrique Soares da Costa 
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e na ocasião tivemos o prazer de ter o pai do mesmo falando um pouco da 
história do mesmo, bem como entreguei a Comenda Pontes de Miranda aos 
ilustres advogados Dr. Adriano Soares da Costa e ao Dr. Thiago Mota Morais, 
em tempo que agradece a presença de todos. No Prolongamento do 
Expediente foram lidos; Projetos de Lei vereadora Teca Nelma, 
prolongamentos 04200037/2023, 04200038/2023, 04200039/2023; Projeto de 
Lei do vereador Leonardo Dias, protocolo 04200041/2023. Feita a chamada 
para Ordem do Dia, foram lidos e aprovados projetos e requerimentos de 

números e autorias; Indicações do vereador Luciano Marinho, protocolos 
04180050/2023, 04180056/2023, 04180058/2023, 04180059/2023 em 
discussão única; Indicações do vereador João Catunda, protocolos 
04190009/2023, 04190010/2023, 04190012/2023, 04190013/2023, 
04190020/2023, 04190023/2023, 04190026/2023, 04190027/2023, 
04190029/2023 e 04190031/2023 em discussão única; Indicações do 
vereador Brivaldo Marques, protocolos 04190015/2023, 04190016/2023, 
04190018/2023, 04190022/2023, 04190028/2023, 04190054/2023 e 
04190056/2023 em discussão única; Indicações do vereador Valmir Gomes, 
protocolos 04190002/2023, 04190004/2023, 04140016/2023 e 
04190060/2023 em discussão única; Indicações da vereadora Silvania 
Barbosa, protocolos 04190021/2023 e 04190025/2023 em discussão única; 
Indicação do vereador Cal Moreira, protocolo 04190036/2023 em discussão 
única; Indicações do vereador Oliveira Lima, protocolos 04190046/2023 e 
04190048/2023 em discussão única; Indicações do vereador Galba Netto, 
protocolos 04190052/2023, 04190053/2023 em discussão única; Projeto de 
Lei do Poder Executivo, protocolo 07140004/2023 em segunda discussão; 
Projeto de Lei da vereadora Gaby Ronalsa, protocolo 04030060/2023 segunda 
discussão, Projeto de Lei vereadora Gaby Ronalsa, protocolo 05250008/2023 
em primeira discussão aprovado com abstenção do vereador Leonardo Dias; 
Projeto de Lei da vereadora Silvania Barbosa, protocolo 03140017/2023 em 
primeira discussão; projeto de Lei do vereador Oliveira Lima, protocolo 
01090048/2023 em primeira discussão. Expediente final, vereador Alan 
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Balbino fala da quadra chuvosa e com isso temos as preocupações, onde 
chama atenção de todos por conta que essa Casa Legislativa tem que está 
em sintonia com o executivo, esse vereador tem mantido contato com as 
secretarias; de Infraestrutura, de Desenvolvimento Territorial e a 
Superintendência de Desenvolvimento Sustentável, temos que colaborar com 
as mesmas, sugerindo junto a esses secretários que cuidam das galerias, 
canais dentre outros e podermos realizar ações educativas junto a limpeza das 
ruas temos que ter união de todos para ajudar o trabalho do executivo, pois as 
inundações advém de alguma irregularidade causada pelo homem. Nada mais 
havendo a tratar foi encerrada a presente sessão ordinária e convocada outra 
para o dia seguinte em horário regimental. Do que para constar lavrei e digitei 
a presente ata que dato e assino. Maceió 25 de abril de 2023- João Antônio 
Leite de Cerqueira - Chefe de Divisão de Redação de atas e debates. 
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